
Al Signor Sindaco  
Rosario Lapunzina  
e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale  
Prof. Antonio Franco  
 

Cefalù lì 21/11/2016 
 
OGGETTO: Interrogazione con risposta scritta sul ridimensionamento del servizio di recapito 
della corrispondenza da parte di Poste Italiane.  
 
Il consigliere Giovanni Iuppa, 
 

PREMESSO CHE 

 

-  La società Poste Italiane che - sebbene oggi azienda privata, di fatto gestisce,  su tutto il 

territorio nazionale, il pubblico servizio di recapito della corrispondenza - ha proceduto ad 

una rivisitazione sul territorio dello smistamento della corrispondenza che le viene affidata 

dai cittadini. 

- Tale riorganizzazione si è concretizzata in un accorpamento delle zone di competenza del 

singolo addetto al recapito ( il postino, per intenderci), con conseguente  carico, in capo ad 

un unico operatore, di una zona più vasta, sia in termini di vacazione spaziale che di numero 

di utenti da servire. 

- Ciò, come è ovvio, ha comportato e sta comportando una flessione della qualità del servizio 

di recapito con notevoli ritardi nella consegna. 

- Tale linea aziendale, peraltro ha portato – in realtà più piccole di Cefalù - all’accorpamento 

non di zone, ma – addirittura – di interi Paesi.  

- Tale grave situazione, le cui conseguenze negative vengono ancora una volta subìte 

dall’utente finale, ossia sempre e solo il cittadino, è stata attenzionata   anche dai sindacati 

di categoria che avrebbero preso l’impegno di instaurare una interlocuzione con le varie 

amministrazioni locali. 

TANTO PREMESSO E RITENUTO 

interroga la S.V. per conoscere:  

1 Se è a conoscenza  della situazione sopra esposta e, in  ogni caso, quali determinazioni e 

azioni intende  assumere in merito. 

2 Si richiede risposta scritta 

Distinti saluti                 Il Consigliere comunale 

Avv. Giovanni Iuppa 


